

みなさん、進級おめでとうございます。

今回は、みなさんに、令和5年度のスタートとなるお話をしたいと思います。

今、野球が盛り上がっているようですね。

先月、野球の世界大会「ワールド・ベースボール・クラシック」が開催され、大谷選手やダルビッシュ選手など、アメリカのチームで活躍する、有名な選手が出場するというだけでも、注目されていました。その大会で、日本は優勝、世界一になりました。

日本の勝因として、「チームワークのよさ」が、何度もニュース等で紹介されていました。

野球は、早いボールを投げる人、遅くても相手が打ちにくいボールを上手に投げる人、力強く遠くまでボールを打つ人、相手の守りの間を狙って打ち返す人など、それぞれ特徴のある人たちで、チームを構成します。他にも、守備のうまい人、足の速い人、チームの雰囲気をよくする人など、たくさんの人たちが支え合って、強いチームとなっていくのです。

時には、調子が悪い人もいるかもしれません。それでも、お互いを尊重して、大切にしてい、仲間を信じて戦い、優勝へとつながったのです。

南砺市の学校はチームでがんばっていることを聞きました。

ここにいるみなさんは、2日後に入学してくる後輩も含めて、ひとつのチームなのだと思います。わたしは、いろんな人がいる城端中学校も、お互いを大切にし、尊重し合うチームであってほしいと思っています。頑張っている人、応援している人、支えている人がいて、チームなのです。

今年の城端中学校も、素晴らしいチームとして成長してくれるのを楽しみにしています。